



## Convocatoria de Prensa

### **El Patio de la UNED de Tudela acoge la exposición “Niños Esclavos. La puerta de atrás”, de Ana Palacios**

**Día:** jueves 15 de noviembre de 2018

**Hora:** 19:00 horas

**Lugar:** Patio y Salón de Actos de la UNED de Tudela

#### A cargo de

- **Luis J. Fernández Rodríguez**, Director de la UNED de Tudela
- **Agustín Sola**, Director de área de negocio de CaixaBank en la Ribera
- **Javier Fernández Valdivieso**, Director de la Fundación bancaria Caja Navarra
- **Iñaki Buldain**, miembro de Intermón Oxfam y representante del Consorcio África Imprescindible
- **Ana Palacios**, fotógrafa documental y autora de la exposición

#### Asunto

Mañana tendrá lugar, en el Patio de la UNED de Tudela, la inauguración de la exposición "Niños esclavos. La puerta de atrás", que constará de una presentación, una charla-coloquio y una visita guiada. A las 19:30 horas, se proyectará un corto documental en el Salón de Actos del Centro Asociado.

Esta muestra, que forma parte de la programación de África Imprescindible, es un proyecto documental de Ana Palacios, organizado por Fundación Caja Navarra, Obra Social La Caixa y la UNED de Tudela y en el que colabora UNICEF.

La autora es periodista y fotógrafa documental interesada en destacar las vulneraciones de los derechos humanos en África Subsahariana. La obra de Palacios ha sido publicada, expuesta y premiada a nivel internacional, en medios como Al Jazeera, Der Spiegel, The Guardian o El País.

**Más información en [www.unedtudela.es](http://www.unedtudela.es)**

